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Materialliste für Klasse 1/ List of materials for grade 1 
Schuljahr 2023/24 School Year 
  

Deutsch/ German: ✓ 2 rote Schnellhefter, Format DIN A 4/ 2 red thin loose-leaf folders, size DIN A4 

 
Mathematik/ 
Maths: 

 
✓ 1 blauer Schnellhefter, Format DIN A 4/ 1 blue thin loose-leaf folder, size DIN A4 

 
Sachunterricht/ 
Social Science: 

 
✓ 1 grüner Schnellhefter, Format DIN A 4/ 1 green thin loose-leaf folder, size DIN A4 

 
Niederländisch/ 
Dutch: 

 
✓ 1 oranger Schnellhefter, Format DIN A 4/ 1 orange thin loose-leaf folder, size DIN A4 

 
Religionsunterricht/ 
Religion: 

 
✓ 1 gelber Schnellhefter, Format DIN A 4/ 1 yellow thin loose-leaf folder, size DIN A4 

 
Musik/ Music:  

 
✓ 1 schwarzer Schnellhefter, Format DIN A 4/ 1 black thin loose-leaf folder, size DIN A4 

 
Kunst/ Art: 

 
✓ 1 Zeichenblock, Format DIN A 3/ sketch block, size DIN A3 
✓ 1 Zeichensammelmappe, Format DIN A 3/ 1 folder to hold drawings, DIN A3 
✓ Wasserfarben, ( z.B. von Pelikan)/ watercolour set (e.g. Pelikan) 
✓ Wachsmalstifte, nicht wasserlöslich/ wax crayons, not soluble in water 
✓ Schere und Klebestift (z.B. Pritt)/ scissors and glue stick (e.g. Pritt) 
✓ Malkittel (z.B. altes Oberhemd)/ painting smock (e.g. old shirt) 

 
Sport/ Sports (PE): 

 
✓ Sportsachen (Sportbeutel, Sporthose, T-Shirt*, Hallensportschuhe)/ gym bag with sport pants, 

t- shirt* and indoor trainers 
*gerne können Sie das Funktions-T-Shirt über unseren Onlineshop bestellen/ you are welcome 
to order the functional t-shirt via our online shop disdh-shop.myspreadshop.nl 

 
Zusätzlich/ 
Additional: 

 
✓ kleines Lineal/ small ruler 
✓ Anspitzer (mit Auffangbehälter) / pencil sharpener (with container) 
✓ Radiergummi/ rubber 
✓ 2 dicke Bleistifte HB/ 2 thick pencils HB 
✓ Sammelmappe bzw. Eckspanner DIN A 4/ folder, Din A4, with corner elastics 
✓ OV-Chipkaart (zur Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel, wenn ein Ausflug gemacht wird)/ OV-

Chipcard (card for public transport when going on an excursion) 
www.ov-chipkaart.nl 

✓ Neu: Ein Schuljahresplaner der DISDH ist verpflichtend. Erhältlich bei der DISDH zum Preis von 
€6,50. Bitte geben Sie Ihrem Kind diesen Betrag am ersten Schultag in bar mit. Die 
Klassenleitung wird das Geld einsammeln und den Schuljahresplaner ausgeben. Weitere 
Informationen finden Sie auf Seite 2./ New: A DISDH academic planner is compulsory. Available 
from the DISDH at a price of €6,50. Please give this amount in cash to your child on the first day of 
school. The class teacher will collect the money and hand out the academic planner. See page 2 
for more information. 
 

Die benötigten Hefte werden kostenlos von der DISDH zur Verfügung gestellt. Bitte versehen Sie alle Materialien mit 
Namen. Bücher und Arbeitshefte bitte außen beschriften. Als kleinen Beitrag für die Umwelt bitten wir Sie, wenn möglich, 
Papierschnellhefter zu kaufen. 
The required exercise books are provided free of charge by the DISDH. Please write your child’s name on all materials and label 
books and workbooks on the outside. For the sake of the environment, we ask you to please buy paper folders. 
 

mailto:info@disdh.nl
https://disdh-shop.myspreadshop.nl/
http://www.ov-chipkaart.nl/
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Der neue DISDH-Schuljahresplaner für die Klassen 1 bis 5 
The new DISDH school year planner for grades 1 to 5 
 
Mit noch mehr Lernfreunde durchstarten!  
Starting out with even more enthusiasm for learning! 
 

 

 

 

  

Für das kommende Schuljahr 2023/2024 hat die DISDH einen eigenen Schuljahresplaner inklusive Hausaufgabenheft für 
die Klassen 1 bis 5 entwickelt. 

For the coming school year 2023/2024, the DISDH has developed their own school year planner including a homework booklet for 
grades 1 to 5. 

  

- Hausaufgabenheft mit Pädagogen: innen entwickelt/  
Academic planner developed with teachers 
 
Gerade in den ersten Klassen fällt das Lesen und Schreiben noch schwer. Mit dem DISDH-
Schuljahresplaner unterstützen wir die Schulkinder durch extra große Zeilen zum Eintragen  
sowie durch wechselnde farbliche Hinterlegung der Wochentage./ Especially in early grades,  
reading and writing are still difficult. With the DISDH academic planner, we support the children  
by providing extra-large lines for writing and by changing the colour of each day of the week. 

 
 
- Klare Struktur/ Clear structure 

 
Die Kalenderseiten für das gesamte Schuljahr bieten viel Platz zum Eintragen der  
Hausaufgaben./ The calendar pages for the entire school year offer plenty of space to write down  
homework. 

 
 
- Hilfreiche Spezialseiten/ Helpful special pages 

DISDH-Ferienübersicht, Schulorganisationshilfen, Lernmethoden und vieles mehr - so  
behält man leicht den Überblick über alles Wichtige./ DISDH holiday overview, school  
organisation aids, learning methods and much more - so you can easily keep easy to keep track of what’s 
important. 

 

 

mailto:info@disdh.nl
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DISDH-Shop 
 
Passend zum Schuljahresbeginn jetzt noch ein DISDH-Artikel bestellen. 
Order a DISDH article now to match the start of the school year. 

 
 

DISDH-Kleidung/  DISDH-Clothes 

  
- Auf unserem Merchandise Shop können coole DISDH T-Shirts, Hoodies und andere schöne und 

nützliche Dinge wie z.B. Brotdosen bestellt werden./ Cool DISDH T-shirts, hoodies and other nice and 
useful things like lunch boxes can be ordered from our merchandise shop. 

 
- Alle Artikel sind in verschiedenen Farben und Ausführungen für Schule, Freizeit, Schulausflüge, 

Klassenfahrten oder als Geschenk, z.B. für Erstklässler:innen zu erwerben – hier findet jede:r  
was./ All items are available in different colours and designs for school, leisure time, school trips,  
school excursions or as a gift, e.g. for first graders – there is something for everyone. 

 
- Los geht’s unter/ go to: https://disdh-shop.myspreadshop.nl/  

 

- Viel Spaß beim Stöbern und Shoppen! Enjoy surfing and shopping! 
 

- Auf unserem Merchandise Shop können coole DISDH T-Shirts, Hoodies und andere schöne und 
nützliche Dinge wie z.B. Brotdosen bestellt werden. 

 
- Alle Artikel sind in verschiedenen Farben und Ausführungen für Schule, Freizeit, Schulausflüge, 

Klassenfahrten oder als Geschenk, z.B. für Erstklässler zu erwerben – hier findet jeder was. 
 
- Los geht’s unter: https://disdh-shop.myspreadshop.nl/  
 
- Viel Spaß beim Stöbern und Shoppen! 
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